

Esdras, un escriba sacerdotal, y la necesidad de que haya los "Esdras": aquellos que son versados en la Palabra de Dios

Mayo 1 lunes

Esdras 7:6

6 Este Esdras subió de Babilonia, y era escriba versado en la ley de Moisés, que Jehová, el Dios de Israel, había dado; y le concedió el rey todo lo que pidió, porque la mano de Jehová su Dios estaba sobre él.

Nehemías 8:13

13 Y el segundo día los cabezas de casas paternas de todo el pueblo, los sacerdotes y los levitas, se reunieron en torno al escriba Esdras para obtener la debida perspicacia en cuanto a las palabras de la ley.

2 Corintios 3:5-6

5 no que seamos competentes por nosotros mismos para considerar algo como de nosotros mismos, sino que nuestra competencia proviene de Dios,

6 el cual asimismo nos hizo ministros competentes de un nuevo pacto, ministros no de la letra, sino del Espíritu; porque la letra mata, mas el Espíritu vivifica.

Mateo 13:52

52 Y les dijo: Por eso todo escriba que se ha hecho discípulo del reino de los cielos es semejante a un dueño de casa, que saca de su tesoro cosas nuevas y cosas viejas.

Efesios 4:11-12

11 Y Él mismo dio a unos como apóstoles, a otros como profetas, a otros como evangelistas, a otros como pastores y maestros,

12 a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del Cuerpo de Cristo,

Salmos 32:8

8 Te instruiré y te enseñaré en cuanto al camino que has de seguir; / te aconsejaré; Mi ojo está puesto sobre ti.

<< Semana 5 – Día 1 >>

Esdras era un sacerdote, un descendiente de Aarón, y también era un escriba. El escriba en el Antiguo Testamento era el equivalent del maestro en el Nuevo Testamento ... El profeta es alguien que habla directamente de parte de Dios, y el maestro es alguien que enseña aquello hablado por el profeta. Por ejemplo, sabemos que Moisés era un profeta, porque él habló algo directamente de parte de Dios. Pero un escriba es un maestro que enseña las cosas habladas por Moisés. (*El recobro de la casa de Dios y de la ciudad de Dios*, pág. 77)

Lectura para hoy

Hageo y Zacarías eran profetas porque hablaron directamente de parte de Dios. Lo que Hageo habló fue nuevo; era algo que nunca le había sido revelado a nadie más. El mensaje de Zacarías es aún más maravilloso. Él dijo que Cristo es el renuevo, la piedra del fundamento que tiene los siete ojos y la piedra cimera. ¿Acaso Moisés dijo esto? No, Zacarías fue el primero en decirlo. Zacarías no era un maestro, sino un profeta, quien hablaba conforme a la inspiración – dada por Dios – presente, actual y para el momento. Esdras no dijo nada nuevo. Lo que él habló y había sido hablado por Moisés. Él era un escriba y un maestro. Pero conforme al principio rector en el recobro efectuado por Dios, no necesitamos un maestro viejo, sino un maestro sacerdotal. Esdras también era un sacerdote.

Un sacerdote es alguien que se ha mezclado con el Señor, está saturado del Señor, se alimenta del Señor y lo inhala durante todo el día. Todo lo que él habla es simplemente el Señor mismo. Es exactamente así como deben ser los maestros en el recobro del Señor. Esdras era esta clase de persona. Él proclamó un ayuno, y ayunó; él simplemente era uno con el Señor al contactarlo continuamente. Él no era un escriba de la letra, sino un escriba sacerdotal.

Algunas personas tienen cierta cantidad de conocimiento, y les gusta enseñar lo que saben, pero ellas mismas no son esa clase de persona. El recobro del Señor hoy no necesita esta clase de maestro. Necesitamos a Esdras, el escriba sacerdotal, el maestro sacerdotal. Éste es el maestro que contacta a Dios constantemente y a cada instante, quien está saturado de Dios y es uno con Dios. Esdras pasaba mucho tiempo con el Señor. Aunque él estaba en posición de pedirle al rey un ejército que lo protegiera en su regreso a Jerusalén, no lo hizo, sino que puso su confianza en el Señor. Ésta es la clase de persona que es apta para ser un maestro en el recobro del Señor... Debe poner su confianza en el Señor. No necesitamos maestros llenos de conocimiento objetivo en el recobro del edificio del Señor... Necesitamos la vida; necesitamos que el sacerdocio se mezcle con la enseñanza... El mero conocimiento no edifica, sino que nos mata. Es el maestro sacerdotal quien edifica. Ésta es la clase de persona que puede fortalecer el recobro trayendo un buen número de personas y enriquecerlo con las ricas experiencias de Cristo. Alabado sea el Señor porque existen tales Esdras, y tengo absoluta certeza de que el

Señor va a traer cada vez más Esdras, esto es, personas que son uno con Dios, que están saturadas de Dios, que están llenas de Dios y que son diestras en la Palabra de Dios. Ellas son las personas correctas que traerán al recobro del Señor un buen número de cautivos que retornaron y que también traerán más de las riquezas de Cristo. (*El recobro de la casa de Dios y de la ciudad de Dios*, págs.. 77-79)

El segundo día los cabezas de casa paternas, los sacerdotes y los levitas, se reunieron en torno al escriba Esdras para obtener la debida perspicacia en cuanto a las palabras de la ley (Neh. 8:13). Actualmente muchos leen la Biblia sin la debida perspicacia ... Aquí en el versículo 13, la palabra *perspicacia* se refiere al significado intrínseco. Todos necesitamos ser ayudados para ver el significado intrínseco de la palabra de la Biblia. (*Estudio-vida de Nehemías*, pág. 19)

Lectura adicional: CWWL, 1954, t. 4, págs. 557-563, 569-572, 578-579; El recobro de la casa de Dios y de la ciudad de Dios, cap. 7

Mayo 2 martes

Nehemías 8:2-3

2 Y el primer día del mes séptimo el sacerdote Esdras trajo la ley ante la asamblea, así de varones como de mujeres, y ante todos los que podían oír con entendimiento.

3 Él la leyó delante de la plaza que estaba ante la puerta de las Aguas, desde la primera luz hasta el mediodía, en presencia de los varones, de las mujeres y de los que podían entender. Y los oídos de todo el pueblo estaban atentos al libro de la ley.

Nehemías 8:6

6 Y Esdras bendijo a Jehová, el Dios grande; y todo el pueblo, alzando las manos, respondió: Amén, Amén. Y se postraron y adoraron a Jehová rostro en tierra.

Nehemías 8:8

8 Y leían en el libro, en la ley de Dios, interpretando y dando el sentido, para que comprendieran la lectura.

Efesios 6:17

17 Y recibid el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, el cual es la palabra de Dios;

Mateo 4:4

4 Mas Él respondió y dijo: Escrito está: " No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios".

Salmos 119:105

105 Lámpara es a mis pies Tu palabra / y luz a mi senda.

Hebreos 4:12

12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.

<< Semana 5– Día 2 >>

A fin de ser reconstituidos, necesitamos regresar a Dios volviendo a Su ley, es decir, a Su palabra (Neh. 8) ... Nadie puede regresar a Dios sin regresar a Su palabra.

La palabra de Dios nos reconstituye. Todos tenemos nuestra propia manera de ser, nuestros propios hábitos, pero Dios puede reconstituírnos por medio de Su palabra. Por eso necesitamos leer la Biblia. La palabra de Dios gradualmente cambia nuestra mente y nuestra manera de pensar. La palabra de Dios es uno con el Espíritu (Ef. 6:17). Cuando la palabra obra en nuestro interior, el Espíritu – por medio de la palabra – imparte espontáneamente en nuestro ser la naturaleza de Dios con el elemento de Dios. Tal vez ni siquiera estemos conscientes que esta impartición se está llevando a cabo en nuestro interior; ésta es la manera en que somos reconstituidos. (*Estudio-vida de Nehemías*, pág. 17)

Lectura para hoy

La mayoría de los que regresaron a Jerusalén del cautiverio en Babilonia no habían nacido en Israel sino en Babilonia, y fueron criados en Babilonia. Así que, el elemento babilónico había sido forjado en ellos y en la constitución intrínseca de su ser. Por consiguiente, después de retornar a la tierra de sus padres para ser los ciudadanos de la nación de Israel, era necesario que fueran reconstituidos. Esdras fue muy útil en esto, pues por medio de él el pueblo pudo ser reconstituido con la palabra de Dios.

La intención de Dios respecto a Israel era obtener sobre la tierra un pueblo divinamente constituido que fuese Su testimonio. A fin de que el pueblo de Dios fuera Su testimonio, tenía que ser reconstituido con la palabra de Dios. Bajo Esdras y Nehemías, el pueblo de Israel que había regresado del cautiverio pudo ser constituido colectivamente por Dios y con Dios, mediante Su palabra, para llegar a ser una nación que fuese el testimonio de Dios.

Según Nehemías 8:1-8, todo el pueblo de Israel se congregó como un solo hombre en la plaza que

estaba delante de la puerta de la Aguas, y dijeron a Esdras que trajera el libro de la ley de Moisés y se lo leyera. Esdras lo hizo así y bendijo a Jehová, el Dios grande, y todo el pueblo, alzando las manos, respondió: “Amén, Amén”; y adoraron a Jehová postrando su rostro en tierra. Esto indica que el Israel rebelde había sido plenamente convencido y plenamente subyugado por la palabra de Dios dad por medio de Moisés.

La palabra de Dios es la base sólida sobre la cual el Espíritu de Dios, quien es Dios mismo, nos imparte el elemento de Dios a nuestro ser a fin de ser constituidos con Dios. Ésta debe ser nuestra experiencia personal día tras día. Cuando nos reunimos, debemos leer aún más la Palabra de Dios. Hacer esto es reunirnos según el camino de la constitución divina.

A fin de ser reconstituidos, es necesario leer los sesenta y seis libros de la Biblia una y otra vez. Como uno que ha estado leyendo la Palabra por más de sesenta y cinco años, puedo testificar que he sido reconstituido por medio de la lectura diaria de la Palabra. Cada día soy reconstituido un poco más.

Nehemías el gobernador, Esdras el sacerdote y escriba, y los levitas que ayudaban al pueblo a entender, exhortaron a todo el pueblo a santificar ese día para Jehová su Dios y a no hacer duelo ni llorar, pues todo el pueblo lloraba al oír las palabras de la ley. Nehemías los exhortó que celebraran sin entristecerse, sino con gran gozo y alegría. Al pueblo le resultó difícil hacer esto, ya que habían sido convencidos y subyugados por la palabra a darse cuenta de que eran pecaminosos (vs. 9-10a). Nehemías les dijo: “No os entristezcáis, porque el gozo de Jehová es vuestra fuerza” (v. 10b). Entonces “todo el pueblo se fue a comer y a beber, a enviar porciones y a hacer gran regocijo” (v. 12). (*Estudio-vida de Nehemías*, págs. 17-19)

Lectura adicional: Estudio-vida de Nehemías, mensaje 3; CWWN, t. 40, págs. 156-158

Mayo 3 miércoles

Colosenses 3:16

16 La palabra de Cristo more ricamente en vosotros en toda sabiduría, enseñándoos y exhortándoos unos a otros con salmose himnos y cánticos espirituales, cantando con gracia en vuestros corazones a Dios.

2 Timoteo 3:16-17

16 Toda la Escritura es dada por el aliento de Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia,

17 a fin de que el hombre de Dios sea cabal, enteramente equipado para toda buena obra.

Salmos 119:2

2 Bienaventurados los que guardan Sus testimonios, / que le buscan con todo el corazón.

Salmos 119:11

11 En mi corazón he atesorado Tu palabra / para no pecar contra Ti.

Deuteronomio 11:18-20

18 Por tanto, pondréis estas mis palabras en vuestro corazón y en vuestra alma, las ataréis como señal en vuestra mano, y serán por frontales entre vuestros ojos.

19 Y las enseñaréis a vuestros hijos, hablando de ellas cuando te sientes en tu casa, cuando andes por el camino, cuando te acuestes y cuando te levantes,

20 y las escribirás en los postes de tu casa y en tus puertas,

Romanos 15:4

4 Porque las cosas que se escribieron antes, para nuestra instrucción se escribieron, a fin de que por medio de la perseverancia y de la consolación de las Escrituras, tengamos esperanza.

<< Semana 5 – Día 3 >>

Como resultado de ese tiempo de educación y entrenamiento [en el monte Sinaí], la nación de Israel se convirtió en un ejército no sólo bien formado y organizado, sino que también estaba constituido a fin de ser Dios con el hombre y el hombre con Dios. Por tanto, en tipología, los Israelitas eran Dios-hombres ... Todo lo que se relacionaba con ellos, aun su entorno con la columna de nube de día y con la columna de fuego de noche, era la expresión misma de Dios. Su salida llegó a ser la salida de Dios (Sal. 68). Sin embargo, al poco tiempo, los hijos de Israel ya no expresaban a Dios, y Él los dejó morir en el desierto. Entonces Dios levantó la segunda generación, y fueron ellos quienes cruzaron el río Jordán mediante un gran milagro. Como un ejército celestialmente constituido, llegaron a Jericó. Cuando gritaron, la ciudad de Jericó cayó. Éste era el testimonio de Dios. Éste era el mover, el vivir, de los Dios-hombres; era Dios mismo avanzando. No obstante, cuando llegaron a la ciudad de Hai, uno de ellos los hizo fracasar. Desde aquel momento, los israelitas sólo conocieron la degradación. Dios envió

profetas para que les advirtiera y los hiciera regresar a Dios, pero ellos se negaron a hacerle caso a Dios. Finalmente, Dios trajo a los babilonios para que poseyeran la buena tierra y llevaran al pueblo de Israel cautivo a Babilonia, a fin de que fuesen disciplinados y castigados. (*Estudio-vida de Esdras*, págs. 32)

Lectura para hoy

Dios no podía olvidarse de la buena tierra, la tierra prometida, la tierra de Emanuel (Is. 8:8). La buena tierra debe ser la tierra de los Dios-hombres para el testimonio de Dios. Primero, hubo un retorno bajo el liderazgo de Zorobabel, un descendiente de la familia real. Le correspondía a él tomar la delantera en el primer retorno del cautiverio, puesto que él tenía la capacidad de administrar y gobernar. Él fue un gobernador fuerte y condujo al pueblo en la reconstrucción del templo con el altar.

Sin embargo, el pueblo seguía indomable, pues había llegado a ser babilónico en su constitución intrínseca. Por ende, se requería un Esdras, un sacerdote que sirviera a Dios, y también un escriba, un erudito versado en la Palabra de Dios, versado en la ley de Moisés (Esd. 7:6, 11). Él poseía la totalidad de la constitución y cultura celestiales y divinas. Esdras reunió al pueblo y confesó no sólo su propio pecado, sino también el pecado de Israel, a fin de llevarlos de regreso a la Palabra de Dios.

En la vida de iglesia hoy, la responsabilidad principal de los ancianos consiste en enseñar las verdades a los santos. La Biblia dice que un anciano debe ser apto para enseñar (1 Ti. 3:2). Pablo nos dice que ciertos ancianos pueden dejar sus empleos y dedicarse a trabajar “en la palabra y en la enseñanza” y ser apoyados por la iglesia (5:17-18). Sin embargo, he observado que algunos ancianos tienen deficiencias en el conocimiento de la verdad y ni siquiera están claros si un asunto en particular es un ítem de la verdad.

Invocar el nombre del Señor es necesario, y necesitamos tal práctica en nuestra vida diaria, pero invocar el nombre del Señor no constituye una verdad. Asimismo, el bautismo, el presbiterio, el lavamiento de los pies y el orar-leer no son verdades. Por otra parte, la justificación por la fe sí es una verdad. La regeneración, la santificación, la renovación, la transformación, la conformación, la transfiguración, el ser hechos Dios en vida y naturaleza mas no en la Deidad, todas ellas constituyen verdades.

Al igual que Esdras, todos los ancianos y colaboradores deben ser versados en la Palabra de Dios ... El hermano Nee y yo mismo dedicamos mucho tiempo a aprender a ser versados en la Palabra ... Hoy no sólo se necesitan los Zorobabel, sino a más Esdras ... Hoy necesitamos Esdras para enseñarle al pueblo, educarlo y constituirlo con las verdades celestiales. (*Estudio-vida de Esdras*, págs. 32-35)

Lectura adicional: Estudio-vida de Esdras, mensajes 2, 4-5

Mayo 4 jueves

Isaías 49:6

6 así dice Él: Poco es que Tú seas Mi Siervo / para levantar las tribus de Jacob / y hacer volver a los salvaguardados de Israel; / también te pondré por luz de las naciones, / para que seas Mi salvación hasta los confines de la tierra.

1 Pedro 2:9

9 Mas vosotros sois un linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido para posesión de Dios, a fin de que anunciéis las virtudes de Aquel que os llamó de las tinieblas a Su luz admirable;

Isaías 60:1-3

1 ¡Levántate! ¡ Resplandece! Porque ha venido tu luz; / y la gloria de Jehová ha amanecido sobre ti.

2 Porque he aquí, tinieblas cubrirán la tierra, / y densa oscuridad los pueblos; / mas sobre ti amanecerá Jehová, / y sobre ti será vista Su gloria.

3 Y acudirán las naciones a tu luz, / y los reyes al resplandor de tu amanecer.

Efesios 5:8-9

8 Porque en otro tiempo erais tinieblas, mas ahora sois luz en el Señor; andad como hijos de luz

9 (porque el fruto de la luz consiste en toda bondad, justicia y verdad),

Juan 8:12

12 Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, jamás estará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.

Juan 1:4

4 En Él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres.

<< Semana 5 – Día 4 >>

Además de ser reeducado, el pueblo de Israel necesitaba ser criado tal como los padres crían a sus hijos ... Los padres infunden lo que son y lo que piensan en sus hijos. Finalmente, esto constituye a sus hijos para ser iguales a ellos. Esto es lo que necesitaban los hijos de Israel.

Nehemías, con la ayuda de Esdras, reconstituyó totalmente la nación. Entonces Israel se convirtió en una nación especial, una nación santificada y apartada para Dios, la cual expresaba a Dios. Ellos fueron transfundidos con el pensamiento de Dios, las consideraciones de Dios y todo cuanto Dios es, lo cual los hizo la reproducción de Dios. Por esta clase de constitución divina, todos llegaron a ser Dios en vida y naturaleza. Como resultado, ellos llegaron a ser una nación divina en la tierra que expresaba el carácter divino. Ellos fueron reconstituidos personal y corporativamente a fin de ser el testimonio de Dios. Los cautivos que regresaron llegaron a ser el testimonio de Dios mediante la reconstitución, la cual ocurrió bajo el liderazgo de Nehemías. (*Estudio-vida de Nehemías*, pág. 33)

Lectura para hoy

Una sinagoga es un lugar de reunión donde los judíos leen y aprenden las Santas Escrituras (Lc. 4:16-17; Hch. 13:14-15).

En la sinagoga, el Señor Jesús enseñaba al pueblo con autoridad. El hecho de que el hombre cayera en pecado quebrantó la comunión que tenía con Dios. Como resultado, el hombre llegó a ser ignorante respecto al conocimiento de Dios. Tal ignorancia tuvo como resultado primeramente las tinieblas y luego la muerte. El Salvador-Esclavo vino, como luz del mundo (Jn. 8:12; 9:5), a Galilea, tierra de las tinieblas, donde el pueblo estaba asentado en sombra de muerte, y Él vino como gran luz para resplandecer sobre ellos (Mt. 4:12-16). Su enseñanza liberó la palabra de luz para alumbrar a los que estaban en las tinieblas de la muerte, a fin de que recibieran la luz de vida (Jn. 1:4) ... Lo primero que hizo el Salvador-Esclavo en Su servicio fue predicar el evangelio. Ahora lo segundo que hizo el Esclavo de Dios en Su servicio a los hombres caídos como Salvador-Esclavo fue llevar a cabo tal enseñanza ... para hacer que el pueblo saliera de las tinieblas satánicas introduciéndolo en la luz divina (Hch. 26:18).

Por la soberanía de Dios, el Señor Jesús fue criado en la región de Galilea y también comenzó a

predicar y a enseñar no en Judea, sino en Galilea. Según el relato bíblico, Galilea no sólo era una región menospreciada, sino también un lugar de tinieblas ... Mateo 4:15-16 dice: "Tierra de Zabulón y tierra de Neftalí, camino del mar, al otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles; el pueblo asentado en tinieblas vio gran luz; y a los asentados en región y sombra de muerte, luz les amaneció" ... Cuando el Señor Jesús anduvo por Galilea, Él era una gran luz que resplandecía en las tinieblas y resplandecía sobre los que estaban asentados en región y sombra de muerte. En particular, lo que brillaba como una gran luz era la enseñanza del Salvador-Esclavo. Cada palabra que salía de Su boca era una palabra iluminadora. Así que, mientras enseñaba a la gente, la luz resplandecía sobre ellos. De esta manera, el pueblo asentado en tinieblas fue alumbrado por la enseñanza del Señor.

Según Marcos 1:22, los que estaban en la sinagoga se admiraban de la enseñanza del Señor y decían que enseñaba como quien tiene autoridad, y no como los escribas. Los que se habían autodesignado escribas, quienes enseñaban vano conocimiento por sí mismos, no tenían autoridad ni poder. Sin embargo, este Esclavo autorizado por Dios, quien por medio de Dios enseñaba realidades, no sólo poseía el poder espiritual para subyugar al pueblo, sino también la autoridad divina para someterlos al reinado divino. (*Estudio-vida de Marcos*, págs. 51-52)

Lectura adicional: Estudio-vida de 1 Juan, mensajes 5, 7, 9-11, 17-18, 22, 28, 32, 39-40

Mayo 5 viernes

2 Timoteo 3:16

16 Toda la Escritura es dada por el aliento de Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia,

Hechos 26:18

18 para que abras sus ojos, para que se conviertan de las tinieblas a la luz, y de la autoridad de Satanás a Dios; para que reciban perdón de pecados y herencia entre los que han sido santificados por la fe que es en Mí.

2 Timoteo 3:17

17 a fin de que el hombre de Dios sea cabal, enteramente equipado para toda buena obra.

1 Timoteo 4:6

6 Si expones estas cosas a los hermanos, serás buen ministro de Cristo Jesús, nutrido con las palabras de la fe y de la buena enseñanza que has seguido fielmente.

2 Timoteo 2:1-2

1 Tú, pues, hijo mío, fortalécete en la gracia que es en Cristo Jesús.

2 Lo que has oído de mí mediante muchos testigos, esto confía a hombres fieles que sean idóneos para enseñar también a otros.

2 Timoteo 2:15

15 Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que traza bien la palabra de verdad.

<< Semana 5 Día 5 >>

Si tenemos la apropiada y adecuada experiencia espiritual, nos daremos cuenta de que en 2 Timoteo 3:16, la enseñanza equivale a revelación. La enseñanza, de hecho, no es nada menos que una revelación divina ... Al enseñar a los jóvenes en su clase de la Escuela de la Verdad, usted debe presentarles una revelación.

Una revelación consiste en abrir el velo. Al enseñar a los jóvenes debemos quitar el velo a fin de que puedan ver algo de lo que es el Dios Triuno. Aunque cierto asunto puede estar oculto a la vista de ellos, por medio de la enseñanza usted gradualmente debe abrir el velo. Esto es enseñar ... Mientras nos escuchan, los velos deben ser quitados poco a poco. Así pues, enseñar es quitar los velos.

(*Adiestramiento para maestros*, pág.13)

Lectura para hoy

Ahora podemos ver que el hecho de que la Biblia sea útil para enseñar significa que es útil para develar, para quitar los velos ... Momento tras momento y sesión tras sesión, debemos remover el velo gradualmente. Si hacemos esto, nuestra enseñanza será una revelación. Este tipo de enseñanza siempre presenta una revelación a los demás. De este modo, los que reciban tal enseñanza podrán ver algo respecto al Dios Triuno.

Cuando usted hable algo en una reunión de la iglesia, su hablar debe quitar los velos. Esto significa que su hablar debería presentar una revelación.

Es muy significativo que en 2 Timoteo 3:16 la palabra enseñar sea seguida por la palabra redargüir o

reprender ... Nadie puede ver algo de Dios sin ser redargüido por lo que ve.

Cuando vemos algo de Dios, nos damos cuenta de nuestros errores, transgresiones, carencias y pecados. El resultado es que somos redargüidos; somos reprendidos ... Si mientras leemos las Escrituras recibimos alguna revelación, dicha revelación nos redargüirá y nos reprenderá.

La enseñanza, o revelación, nos redarguye, y ser redargüidos produce corrección. Tal corrección implica rectificar lo incorrecto, volver a alguien al camino recto, y restaurarlo dejándolo en una condición recta.

Después de ser corregidos, recibiremos la instrucción apropiada, que es la instrucción en justicia. Aunque Pablo no usa ningún modificador al mencionar los términos enseñar, redargüir y corregir, sí introdujo un modificador al mencionar el verbo instruir y habla de instruir en justicia. La justicia está relacionado a estar en lo correcto. Así pues, aquí somos instruidos con el fin de estar en lo correcto.

La razón por la que somos redargüidos y reprendidos es porque estamos mal en muchos aspectos y maneras diferentes. Tal vez estemos mal con Dios, con Cristo y con el Espíritu. Quizás estemos mal con la iglesia, con los hermanos y las hermanas, con nuestro esposo o esposa, con nuestros padres, con nuestros hijos, con nuestros vecinos e incluso con nosotros mismos. Podemos estar equivocados en la forma en que gastamos nuestro dinero, en la manera en que usamos el tiempo, o en la manera en que nos vestimos y el estilo en que nos peinamos. Ya que podemos estar errados en tantas diferentes cosas, somos reprendidos por medio de la revelación que recibimos al leer las Escrituras.

En el versículo 17 Pablo dice: "A fin de que el hombre de Dios sea cabal, enteramente equipado para toda buena obra". Un hombre de Dios es un Dios-hombre, uno que participa de la vida y naturaleza de Dios (Jn. 1:13; 2 P. 1:4), siendo así uno con Dios en Su vida y naturaleza (1 Co. 6:17), y por ende, expresándolo. Tal Dios-hombre, el hombre de Dios, es producido por la exhalación de Dios. El aliento de Dios produce los Dios-hombres. (*Adiestramiento para maestros*, págs. 13-16)

Lectura adicional: Estudio-vida de Romanos, mensaje 25; Estudio-vida de Efesios, mensajes 20, 47, 64

Mayo 6 sábado

1 Timoteo 2:3-4

3 Porque esto es bueno y aceptable delante de Dios nuestro Salvador,

4 el cual quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al pleno conocimiento de la verdad.

2 Timoteo 2:2

2 Lo que has oído de mí mediante muchos testigos, esto confía a hombres fieles que sean idóneos para enseñar también a otros.

2 Timoteo 2:15

15 Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que traza bien la palabra de verdad.

2 Juan 2

a causa de la verdad que permanece en nosotros y estará para siempre con nosotros

Efesios 1:22-23

22 y sometió todas las cosas bajo Sus pies, y lo dio por Cabeza sobre todas las cosas a la iglesia,

23 la cual es Su Cuerpo, la plenitud de Aquel que todo lo llena en todo.

1 Pedro 1:13

13 Por tanto, ciñéndoos los lomos de vuestra mente y siendo sobrios, poned vuestra esperanza completamente en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea revelado;

2 Pedro 3:1

1 Amados, ésta es la segunda carta que os escribo; y en ambas, con lo que os recuerdo, estimulo vuestra mente sincera,

<< Semana 5 Día 6 >>

Ciertamente no es tarea fácil ser edificados con la verdad. Es necesario, pues, que estudien el texto [de la Versión Recobro] y todas las notas de pie de página ... Es de ayuda tomar en cuenta las referencias paralelas. Después ustedes deberán estudiar los mensajes del Estudio-vida ... Consideremos el texto de la Versión Recobro con sus notas y los mensajes del Estudio-vida como nuestro libro de texto. Debido a que ésta es mi obra, conozco la naturaleza de la misma. Les comparto estas cosas a fin de darles a conocer de qué manera fueron escritas nuestras publicaciones. Si usted realiza una lectura superficial, no podrá profundizar en estos escritos. (*Entrenamiento para ancianos, libro 3: La manera de llevar a cabo la visión*, pág. 106)

Lectura para hoy

Si ustedes simplemente leen los mensajes del Estudio-vida [sin estudiarlos], sólo recibirán alimento temporal; eso llegará a ser apenas de alguna inspiración para ustedes, ... como un vapor en el aire. Cuando lo que leemos llega a ser una verdad en nuestro ser, este nutrimento permanece para siempre ... Lo que he recibido de parte del Señor siempre ha sido la verdad sólida, por lo cual permanece en mi ser, proporcionándome nutrimento todo el tiempo. Ustedes deben obtener la verdad. La única manera en que la verdad se aloje en nuestro ser es por medio de nuestra mente. Entonces dicha verdad permanece en nuestra memoria. Si uno no ha entendido la verdad, no podrá recibirla en su ser; uno recibe la verdad por medio de su mente, su entendimiento. Además, si tal verdad se aloja en nuestra memoria, ella llega a ser para nosotros un nutrimento constante y a largo plazo. Entonces tenemos una acumulación de la verdad y llegamos a ser personas que reciben nutrimento constantemente. Sólo entonces sabremos cómo presentar la verdad a los demás, no solamente para inspirarlos o estimularlos, sino para establecerlos y constituirlos con la verdad. (Entrenamiento para ancianos, libro 3: La manera de llevar a cabo la visión, pág. 107)

Los cristianos en su mayoría, cuando leen la Biblia, ven únicamente que les enseña a las personas a ser comprensivas, pacientes, amables, justas y moderadas. Piensan que esta clase de enseñanza es buena y apropiada, y muy similar a las enseñanzas de los confucionistas chinos. Ignoran completamente la revelación hallada en la Biblia en cuanto a la economía de Dios y a los misterios de Dios.

Por esta razón, he estado animando a todos los santos de Estados Unidos y de Taiwán a que dediquen dos horas al día para estudiar la Biblia con la ayuda de los mensajes del Estudio-vida. De este modo, podrán leer todo el Nuevo Testamento en cuatro años. Espero que todos los jóvenes dediquen el tiempo necesario para hacer esto. Así, en cuatro años llegarán a ser excelentes maestros de la Biblia, capaces de presentar el Nuevo Testamento de una manera clara y lógica, y podrán satisfacer la gran necesidad que hay del Señor en todo lugar.

Un joven que sea negligente a la edad de quince años será una persona insensata a la edad de dieciocho. Sin embargo, si está dispuesto a estudiar diligentemente durante la secundaria, podrá aprender

muchas cosas. Si después de esto, continúa estudiando otros cuatro años en la universidad, cuando tenga veintidós años será más iluminado en su interior y podrá enseñar a otros ... Hoy en día aquellos que han recibido una educación universitaria se destacan en la sociedad. Por lo tanto, aun si usted ya no es joven, de ser posible, sería mejor que regresara a la escuela para obtener un título universitario. De lo contrario, será difícil que pueda convencer a otros.

Un joven de dieciocho años debe estudiar la Biblia utilizando un método de estudio más profundo, así como Salomón dijo que debíamos acordarnos del Señor en los días de nuestra juventud (Ec. 12:1). Los jóvenes tienen que aprender las verdades más elevadas en su juventud. (*La verdad, la vida, la iglesia y el evangelio: las cuatro grandes columnas del recobro del Señor*, págs. 38-39)

Lectura adicional: CWWL, 1978, t. 3, "The Healthy Word", cap. 2; La conclusión del Nuevo Testamento, mensajes 7-8, 10

Himno # 254

1

Las riquezas de mi Cristo,
Plenitud de la Deidad;
Aunque son inescrutables,
Hoy las puedo disfrutar.

*¡Las riquezas! Las riquezas!
Que mi salvador me da,
Incontable es su medida
Mas mi plena realidad.*

2

Las riquezas de mi Cristo,
Todo abrazan: vida y luz,
Sanidad, poder, consuelo,
¡Que tesoros! ¡Que virtud!

3

Por la redención divina
Y completa salvación,
Santifica, glorifica,
Su vital resurrección.

